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NACHDEM LARS KNOBLOCH ALS ERSTER STADTRAT UND 
CLAUDIA WITTEK ALS STADTRÄTIN FÜR WEITERE FÜNF 
JAHRE IM MAGISTRAT GEWÄHLT WURDEN, RÜCKEN NUN 
HEIKO HILDEBRANDT UND DOMINIK WEIGAND BEI DER FDP-
FRAKTION NACH.

Heiko Hildebrandt wurde wieder zum Vorsitzenden des Ausschusses für Bau, Verkehr

und Umwelt gewählt. Er ist bereits seit 2016 Vorsitzender des BVU-Ausschusses und hat

in diesem Zeitraum viele Anträge der Stadtverordnetenversammlung moderiert und

zusammen mit dem Ausschuss wichtige Projekte auf den Weg gebracht. Er ist auch

Mitglied im Ältestenausschuss.

„Ich freue mich sehr über das ausgesprochene Vertrauen, diesen wichtigen Ausschuss

weiterhin leiten zu dürfen,“ so Heiko Hildebrandt. „Auch in den kommenden Jahren gilt es,

mit Ideen und Sachverstand die Ziele und Vorstellungen der politisch Handelnden zu Bau-

, Verkehrs- und Umweltthemen im Rahmen des Machbaren vernünftig zu untersetzen und

die Entscheidungen der Stadtverordnetenversammlung dazu bestmöglich vorzubereiten.“

Dominik Weigand, Student der Rechtswissenschaft, ist seit 1. Januar 2018

Stadtverordneter im Steinbacher Stadtparlament und wird weiterhin aktiv im Ausschuss

für Soziales, Bildung, Integration, Sport und Kultur sein. Schwerpunkt seiner Arbeit im

Ausschuss bleibt die Steinbacher Jugend, die er nun in der neuen Legislaturperiode

zusammen mit Laura Jungeblut, Studentin des Grundschullehramts, ausbauen möchte.

„Dass ich es wieder ins Parlament schaffe, hätte ich vor der Wahl nicht für möglich

gehalten. Umso glücklicher bin ich, dass ich mich nun auch im Sozialausschuss,
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zusammen mit meiner ebenfalls jungen Parteikollegin Laura Jungeblut und im Ausschuss

Soziale Stadt (später Lebendige Zentren) für die Wünsche, Anregungen und

Vorstellungen der Jugendlichen und jungen Erwachsen einsetzen kann.

An der Stelle bedanke ich mich von ganzen Herzen bei den Bürgerinnen und Bürgern, die

mir ihr Vertrauen bei der Wahl entgegengebracht haben. Ich weiß das sehr zu schätzen.

Ich werde mich sowohl im Parlament als auch in beiden Ausschüssen bestmöglich

einbringen und freue mich sehr auf die kommenden Jahre.“
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